
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL DE QUARTIER DE VELIZY-BAS 

15 juin 2017 
 

 

Etaient présents : Anne Chaudot (Présidente), Stéphane Lambert (adjoint chargé de la démocratie 

participative et de la vie des quartiers), Gilles Mareau ; Zoé Bertin, Patrick Lesage (Représentant des 

associations), Marie-Pierre Huppert (Vice-présidente), Jean-Marc Chauveau, MaryvonneThyss 

(Secrétaire). 

 

Excusés : Yannick Guignard (Représentante des membres des seniors, Anne Robert (Représentante du 

secteur économique) Franck Thiébaux (élu de la Mairie), Lorenzo Vergallo (représentant de la 

jeunesse) 

1. Introduction. 

Le PV de la réunion du conseil de quartier du 27 avril 2017 est approuvé  à l’unanimité des présents. 

. 

2. Bilan des animations 

-       Distribution du Muguet pour les anciens : est organisée par la Ville. 

- Fête des voisins le 19 mai a été organisé au centre de loisirs : un succès.  

 

- Le vide grenier sera organisé  le 18 juin en commun avec Chaville  
 

- Le feu d’artifice 14 juillet à l’étang d’Ursine 

-  

- La fête d’Antan le 3 septembre: difficulté d’accessibilité à cause de la marche du trottoir. Le 

conseil de quartier souhaite que soit augmentée la zone piétonne: de l’angle de Sergent de 

Nève jusqu’au rond-point de l’arbre rouge ou Rond-point d’Ursine.  

 

- Fête des associations avec renouvellement des bureaux des conseils de 

quartier le 9 et 10 septembre. 

-  

3. Bilan des 3 ans du Conseil de quartier 

- Le  mandat  du Conseil de quartier se termine. Pour ceux qui veulent se présenter,  il faut poser 

sa candidature avant le 30 juin en Mairie.    

Le tableau joint retrace les actions qui ont été demandées par le conseil de quartier et l’état 

d’avancement de ces souhaits. 

Le bilan est relativement positif toutefois, le conseil regrette le manque d’informations 

communiquées par la mairie. 


